

Fédération Française de Gymnastique Comité Régional Îlede-France

1 allée Scheurer Kestner – 92150 Suresnes

Tél.: 01 72 67 40 00

Courriel: contact@crif-ffgym.fr Site web: www.crif-ffgym.com

Procès-Verbal

Assemblée Générale Élective

Le 17 janvier 2021 à 11 heures

Visioconférence

Ordre du jour:

- Proclamation des résultats des votes du 16 janvier 2021
- Allocution du Président élu
- Présentation des Membres élus
- Questions diverses

Ouverture de l'assemblée par Malika Mesrar, Présidente du Comité Directeur sortant qui souhaite la bienvenue à tous les présents.

Des remerciements sont adressés tout particulièrement à Muriel Bruno qui a beaucoup œuvré à la mise en place de ce nouveau processus de vote, ainsi qu'à la commission électorale : Chantal Languet Présidente de la Commission et Jean-Marc Pastor membre de la commission qui a supervisé le scrutin et la validité du processus électoral.

La société AlphaVote était chargée de la mise en place du vote par voie électronique.

1. Élection du comité directeur du 16 janvier

Muriel Bruno au nom de la Commission électorale proclame solennellement que le vote a été régulier et sincère. La liste « Impulsion Gym 2024 », menée par Malika Mesrar, est élue. Le procès-verbal du scrutin est joint à ce document.

2. Allocution de la présidente Malika Mesrar

En premier lieu, je renouvelle mes meilleurs vœux de bonheur et de santé à vous et vos proches.

Merci d'être présents aujourd'hui et merci à tous les Clubs de votre confiance renouvelée.

Avant de passer à la présentation de l'équipe, je souhaitais remercier la commission électorale qui a œuvré pour la mise en œuvre des élections dans des conditions exceptionnelles. C'est une première et une belle réussite aussi, Merci à Chantal, Muriel et Jean marc pour votre dévouement. Votre mission a été brillamment assurée.

Merci aux membres sortants du Comité Directeur, des comités techniques et des différentes commissions ; tous ont permis la mise en place de ce nouveau Comité Régional île-de-France. Cette nouvelle entité née en 2017 a permis la mise en place d'une nouvelle gouvernance, de nouvelles politiques. Cela a été une aventure et une expérience humaine passionnante pour tous. Merci de votre soutien.

Mes remerciements vont également aux 8 Présidents départements, les acteurs de proximité, les « incontournables » pour les Clubs ! Là aussi, une nouvelle organisation est née, la commission territoriale, un lien indispensable s'est créé pour les Clubs et le Comité Régional. Les agents de développement ont joué un rôle important également pour l'accompagnement.

Bien sûr, je n'oublie pas, les collaborateurs du Comité Régional tout d'abord, les salariés administratifs et techniques qui eux aussi ont connu des changements importants dans les modes de fonctionnement, dans l'organisation. Ils ont tous su s'adapter et continuer leurs activités de manière professionnelle et fluide, cette équipe a su assurer avec efficacité la continuité de notre action malgré la pandémie.

Merci bien sincèrement du soutien que vous apportez à tous : au Comité et à tous les Clubs.

Nous avons également des collaborateurs qui entraînent dans les pôles et qui ont su renforcer les liens avec les équipes techniques régionales lors des dernières années —

À cette équipe s'ajoutent les Cadres Techniques Sportifs (CTS) ; une équipe qui s'est vue renforcée cette dernière année ; merci également à vous.

Nous trouverons l'occasion de présenter toutes ces équipes prochainement.

Soyez certains que la nouvelle équipe élue mettra tout en œuvre pour déployer ce projet dans les meilleures conditions en restant à l'écoute des Clubs.

Le projet et la composition des équipes vous seront présentés dans le détail lors d'un prochain rendez-vous.

Enfin, je ne pouvais conclure cette intervention sans parler de l'actualité;

Le Premier ministre Jean Castex a annoncé ce jeudi 14 janvier la suspension des activités sportives scolaires et extrascolaires en intérieur dans le cadre de la lutte contre le covid-19.

Un nouveau coup d'arrêt pour les Clubs. J'entends et je comprends la difficulté, voire le désarroi des Clubs, des dirigeants, bénévoles, de l'encadrement et des sportifs.

La situation actuelle est certes compliquée et rend difficile la mise en œuvre de nos activités. Cependant, nous devons garder l'espoir et l'envie de reprendre.

Nous, dirigeants, devons garder des perspectives et rester animés, pour que le sport reprenne sa place, dès que la situation sanitaire nous le permettra. Nous, dirigeants devons insuffler cet espoir.

Ainsi, la Fédération reste mobilisée pour proposer des alternatives aux licenciés et aux clubs, de même le Comité Régional reste à l'écoute des Clubs pour les accompagner dans cette période incertaine. Plus que jamais, notre projet prend son sens.

« Accompagner les structures en proximité et en étroite collaboration avec les Comités Départementaux, sera notre priorité. »

Je souhaite que, toutes et tous, nous restions animés par notre passion, la GYMNASTIQUE!

Je reste convaincue que le sport reste essentiel dans notre vie.

Espoir et envie de reprise doivent rester les maîtres mots face à ce nouvel obstacle, afin de rendre dès que possible au sport la place qu'il mérite!

Soyons confiants et solidaires, nous comptons tous sur vous, comme vous pourrez compter sur cette nouvelle équipe du Comité Régional île-de-France de Gymnastique.

3. Présentation des membres du comité directeur

Les membres du comité directeur élu ont été invités à se présenter. Pour mémoire, ce sont :

Patrick ANDREANI, Danièle AYEL, Claire BARANGÉ, Wissem BERHILI, Pierre BILLARD (médecin), Régis BOYER, Jean-Yves CALLON (DTG), Martine CHABRIER, Ludovic CLAVIER, Stéphanie CLAVIER, Emmanuelle CLOUD, Béatrice COIRE (RTR AER), Arnaud DE VAUBOREL (RTR GAM), Fabrice DEMAZEUX, Denis ESCAFFRÉ, Corinne FEIX, Luc FORTIER, Jean FOURNIER, Sara HENOCQUE (RTR TMG), Cédric JAVARD (RTR GAF), Corinne MAGNIEZ, Marie-Pierre MARCHAND, Philippe MAURY, Corinne MERCIER (RTR GAc), Olivier NICOLAS, Kathia PERRIN (RTR TR/TU), Yann PETITPAS (RTR GPT), Stéphanie ROBIN (RTR GR), Nicole TRIPOTIN.

4. Questions diverses

Des questions sont posées par les représentants de clubs présents. Elles portent notamment les possibles activités à proposer aux adhérents des clubs en cette période tout en respectant les mesures ministérielles.

Après échanges de pratiques entre Clubs, Malika Mesrar et Patrick Andréani rappellent la mise à disposition de documents sur le site du CRIFGym et celui de la FFGym.

Avant de clôturer la réunion, Malika Mesrar rappelle aux Clubs que les Comités Départementaux et le Comité Régional restent à leur écoute pour les accompagner dans cette période inédite, pour les orienter sur les demandes d'aides ou répondre à des questions sur les protocoles ou tout autre sujet

Elle remercie de nouveau chacun de la confiance accordée.

Clôture de la réunion par Malika MESRAR à 12 heures 10.

le secrétaire de séance

Denis Escaffré

la présidente

Malika Mesrar



Comité Régional Île-de-France de Gymnastique

Procès-Verbal

Assemblée Générale Élective – 16 Janvier 2021

Résultat du scrutin

@. contact@crif-ffgym.fr

T. +33 (0)1 72 67 40 00 Comité Régional d'Ile de France 1 Allée SCHEURER KESTNER – 92150 SURESNES







Le 16 janvier 2021, l'assemblée a été conviée sur convocation du président pour participer au scrutin.

La mise en œuvre du vote dématérialisé par internet a été confiée à AlphaVote.

Il a été établi un fichier d'émargement joint à ce procès-verbal, à la suite de la connexion et au vote dématérialisé sur la plateforme dédiée.

1. Ouverture du vote

Les votes en ligne dans le cadre de l'élection du Comité Directeur du Comité Régional du CRIFGYM ont été ouverts du samedi 16 janvier 2021, 00:01, jusqu'au samedi 16 janvier 2021, 23:59 sans interruption.

La liste IMPULSION GYM 2024 est l'unique liste parvenue au siège du Comité Régional dans les délais réglementaires.

2. <u>Dépouillement</u>

Le 17 janvier 2021 à 10h00, il a été procédé au dépouillement de ce scrutin dématérialisé en visioconférence. Ce dépouillement a été effectué par Mme Muriel BRUNO et M. Jean-Marc PASTOR sous conduite de la société Alphavote.

3. Résultat du vote :

Élection des membres du Comité Directeur

Voix totales: 59.744

Voix exprimées: 32.044

Votes blancs: 248

Nombre de votants : 97.

La liste IMPUSLION GYM 2024 ayant recueilli 32.044 voix est élue à la majorité absolue

Il est dressé le présent procès-verbal de ce scrutin, signé par la Présidente et le Secrétaire.

A Suresnes, le 17 janvier 2021

La présidente

Malika Mesrar

Le secrétaire

Denis Escaffré